



Denuncia del PAN contra acciones autoritarias de Morena desata controversia política

El coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, Jorge Romero Herrera, arremetió públicamente contra el partido Morena, acusándolo de prácticas autoritarias que, según él, socavan la democracia y la voluntad popular en diversas regiones del país.

 Editor web Maya Comunicación  15 de julio de 2024  2 min de lectura



El coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, Jorge Romero Herrera, arremetió públicamente contra el partido Morena, acusándolo de prácticas autoritarias que, según él, socavan la democracia y la voluntad popular en diversas regiones del país.

En un comunicado oficial, Romero Herrera lamentó lo que describió como “acciones autoritarias evidentes” por parte de Morena, citando tres casos específicos que, a su juicio, ilustran estas prácticas: la anulación de la elección de Miguel Varela en Zacatecas, las acciones legales contra Alessandra Rojo en la alcaldía Cuauhtémoc, y la orden de aprehensión emitida contra Miguel Ángel Yunes en Veracruz.

<https://mayacomunicacion.com.mx/denuncia-del-pan-contra-acciones-autoritarias-de-morena-desata-controversia-politica/>